

**PENYUSUNAN LAPORAN KEUANGAN  
DENGAN EXCEL FOR ACCOUNTING  
PADA TOKO BHAKTI MOTOR**



**OLEH**

**YUNI ERLINDA  
07.077.006**

**TUGAS AKHIR**

**Diajukan sebagai salah satu syarat memperoleh gelar Ahli Madya**

**KEMENTERIAN PENDIDIKAN NASIONAL  
POLITEKNIK NEGERI PADANG  
JURUSAN AKUNTANSI  
TAHUN 2010**





Nomor Alumni Universitas	YUNI ERLINDA	Nomor Alumni Fakultas

**BIODATA**

a). Tempat / Tanggal Lahir : Batang Biyu, 1 Juni 1987 b). Nama Orang Tua : Susilawati dan Saiful c). Fakultas : Politeknik d). Jurusan : Akuntansi e). No.BP : 07 077 006 f). Tanggal Lulus : 15 Oktober 2010 g). Predikat Lulus : h). IPK : i). Lama Studi : 3 Tahun j). Alamat Orang Tua : Batang Biyu, Simpang Empat Pasaman Barat.

**Penyusunan Laporan Keuangan Dengan Excel For Accounting Pada Toko. Bhakti Motor**

Tugas Akhir Oleh : Yuni Erlinda

Pembimbing 1. Yossi Septriani, SE. M. Acc. Ak 2. Ferdawati, SE. M. Sc. Ak

**ABSTRAK**

Setiap perusahaan atau badan usaha harus memiliki laporan keuangan agar pada akhir periode perusahaan dapat mengetahui jumlah aktiva, kewajiban, ekuitas, pendapatan serta biaya yang dikeluarkan perusahaan selama satu periode yang bersangkutan. Perusahaan juga akan lebih mudah untuk mengambil suatu keputusan apakah perusahaannya akan diteruskan atau di jual dan menanamkan modalnya ke perusahaan lain. Toko Bhakti Motor juga mempunyai modal yang cukup besar dan volume transaksi yang tinggi. Namun sayang Toko Bhakti Motor belum pernah melakukan penyusunan laporan keuangan sehingga pemilik merasa kesulitan dalam melihat pendapatan atau laba yang di peroleh setiap bulannya. Catatan yang digunakan Toko Bhakti Motor masih sangat sederhana dan tidak menggunakan prinsip akuntansi. Penulisan tugas akhir ini bertujuan untuk mempermudah Toko Bhakti Motor dalam menyusun laporan keuangan dengan menggunakan *Excel For Accounting (EFA)* yang sesuai dengan prinsip akuntansi. Program ini digunakan karena tidak sulit dan sudah familiar sehingga Toko Bhakti Motor tidak terlalu kesulitan untuk mempelajari dan menggunakannya. Selain itu, program ini juga mempunyai banyak keunggulan dan fasilitas yang dapat disesuaikan dengan kebutuhan Toko Bhakti Motor. Adapun laporan keuangan yang dibuat adalah neraca, laba rugi, laporan perubahan ekuitas dan laporan arus kas.

Tugas akhir ini telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 15 Oktober 2010. Abstrak telah disetujui oleh Penguji :

Tanda Tangan				
Nama Terang	Elfitri Senti, SE., M. Kom., Ak	Novrita Chandra, SE., M. M., Ak	Eka Siskawati, SE. M. Sc.Fin., Ak	Yossi Septriani, SE., M. Acc., Ak

Mengetahui :  
Ketua Jurusan

Nurul Fauzi, SE., M. M., Ak  
Nip. 19760720 200112 1 003



Alumnus telah mendaftarkan ke Fakultas/Universitas dan mendapat Nomor Akutansi :

	Petugas Fakultas Universitas	
Nomor Alumnus Fakultas :	Nama	Tanda Tangan
Nomor Alumnus Universitas :	Nama	Tanda Tangan

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1 LATAR BELAKANG

Hidup dalam dunia globalisasi harus memiliki sumber daya manusia (SDM) yang profesional serta meningkatkan ilmu pengetahuan dan teknologi (IPTEK) untuk dapat melakukan suatu pekerjaan yang digeluti. Perkembangan teknologi sangat mempengaruhi tata cara kerja manusia terutama dalam memakai *computer* dan pengaplikasiannya, dan setiap manusia, instansi dan perusahaan membutuhkan laporan keuangan, baik secara manual maupun terkomputerisasi.

Pembuatan laporan keuangan secara manual membutuhkan waktu yang lama dan ketelitian, tapi kekeliruan sering saja terjadi, namun komputer dapat menyajikan laporan keuangan sedemikian rupa hanya dengan menginputkan data dan transaksi yang mana kemungkinan kesalahan kecil terjadi. Kesalahan dalam pembuatan laporan keuangan dapat berakibat fatal dalam pengambilan keputusan perusahaan.

Menurut Ikatan Akuntansi Indonesia (2002) Laporan Keuangan adalah :

“Laporan yang dirancang untuk para pembuat keputusan mengenai posisi keuangan dan hasil operasi perusahaan baik bagi pihak intern maupun ekstern perusahaan. Laporan keuangan terdiri atas Neraca, Laporan Laba Rugi, Laporan Perubahan Ekuitas, Laporan Arus Kas, dan Catatan Atas Laporan Keuangan”.

Komputer merupakan alat yang dapat digunakan untuk mengolah data, menghitung dan menyimpan data. *Microsoft Office Excel* adalah sebuah program aplikasi lembar kerja *spreadsheet* yang dibuat dan didistribusikan oleh *Microsoft Corporation* untuk sistem operasi *Microsoft Windows* dan *Mac OS*. *Microsoft Excel* sangat berguna untuk masalah-masalah keuangan bahkan utang piutang pun juga bisa



## BAB V

### PENUTUP

#### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan uraian dan pembahasan masalah yang telah penulis kemukakan pada bab empat, maka penulis mencoba penulis dapat mengambil beberapa kesimpulan sebagai berikut :

1. Toko Bhakti Motor adalah perusahaan dagang yang bergerak dalam penjualan *Genuine Spare Part* dan mesin-mesin seperti Klahar, Blok mesin, kain klos, piring tromol, baut, bak mobil, oli, dan berbagai jenis *spare parts* lainnya. Toko ini berdiri pada tanggal 27 Maret 2004 yang berlokasi di Jl. Raya By Pass KM 12 Telp (0751) 499340 Padang Sumatra Barat.
2. Toko. Bhakti Motor sejak awal berdirinya belum pernah melakukan penyusunan laporan keuangan. Toko ini baik dalam sistim penjualan maupun pembelian hanya menggunakan faktur berjalan dan berupa sebuah catatan kecil untuk mencatat berapa total penjualan setiap harinya dan jika ada mengeluarkan uang dibawah Rp. 50.000,- maka toko ini menganggap sebagai biaya lain-lain.
3. Faktur pembelian, penjualan dan catatan-catatan yang isinya mengenai hutang dan piutang yang digunakanpun hanya di simpan dalam sebuah kardus, cara seperti ini akan mempersulit toko bila akan membayar hutang dan menerima piutang.
4. Setelah melihat transaksi penjualan serta laba yang di dapat, maka *Excel for Accounting* (EVA) dapat digunakan pada Toko. Bhakti Motor dan akan membantu dan mempermudah perusahaan dalam melakukan penyusunan

## DAFTAR REFERENSI

- Baridwan Zaki, *Intermediate Accounting*, Penerbit BPFE, Fakultas Ekonomi Universitas Gajah Mada, Yogyakarta, 2002.
- Hidayatullah A. Taufik, *Belajar dan Profesional Excel 2002*, Penerbit Indah Surabaya, 2002.
- Ikatan Akuntansi Indonesia, *Standar Akuntansi Keuangan*, Penerbit Salemba Empat, Jakarta, 2007.
- Soemarso S.R, 2002. *Akuntansi Suatu Pengantar 1*, Penerbit Salemba Empat, Jakarta, 2002.
- Suradi. 2009. *Akuntansi Pengantar 1*. Gava Media. Yogyakarta.
- Sukartini SE. Ak, *Job Sheet Microsoft Excel For Accounting*, Padang, 2002.
- Sutantyo Winardi, *Panduan Menggunakan Microsoft Office Excel 3003 Tingkat Lanjut*, Penerbit Elexmedia Komputindo, Jakarta, 2004